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Beitrag von „DB4“ vom 17. Januar 2018, 16:55

Mal abgesehen von Leibold, sagt mir das Heidel Interview, dass sie sich nochmals bei uns
bedienen werden.

Ich denke das man im zug des Teuchert Transfers ausgehandelt hat das Schalke im Winter
keinen zweiten Deal macht. Im Sommer werden sie aber bestimmt wieder zuschlagen so wie
sich das Interview anhört.

In diesen Bezug hoffe ich das Teuchert nicht dran kommt und andere Spieler sehen das es nicht
bei jeden wie Burgstaller laufen wird.
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